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Zitat von Heat 

Zitat von Iago78 

Ich denke das kann man nicht trennen.

Naja, wir sollte Rebbe schon nur die Transfers anrechnen, bei denen er auch im Verein
war.

Dann fallen nämlich die Herrn Schäffler, Köpke, Früchtl & Singh aus der Rechnung
heraus.

Einen Breunig habe ich noch nicht aufgegeben, da er ne gute Runde bei Regensburg
spielt.

Ich bin weiterhin der Meinung, wenn man die Transferphasen, in denen Rebbe beteiligt
waren, ganz nüchtern anschaut, dann wird man sehr viel gutes sehen.

Trotzdem muss man die Zusammenstellung des Kaders hinterfragen, denn ich bin
schon auch dabei, die Mischung muss stimmen.

Aktuell haben wir ne gute erste Elf, aber die Tiefe passt einfach noch nicht.

Alles anzeigen 

Die finanziellen Umstände lassen es halt kaum zu, dass wir jede Position doppelt mit konstant
gut spielenden Spielern besetzen. Wir haben Leistungsschwankungen drin, spieler, bei denen
man nie weiß , was rumkommt, dazu einige junge spieler im kader, quasi woche für woche eine
wundertüte. Tiefe im kader kostet geld, das haben wir so eben nicht...

Und dafür sehe ich, als Außenstehender, insgesamt die Arbeit von rebbe unter diesen
Umständen als ordentlich an.

Wie oben richtig erwähnt wurde, kann das von uns aber keiner im detail bewerten, weil uns der
nähere Einblick fehlt.
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